# **CAPÍTULO 2. EL CAMINO HACIA EL DECLIVE**

El espacio es demasiado inmenso para los seres humanos. Así también, la comprensión de la enfermedad y su posible curación resultan, de la misma manera, altamente complejas. La grandeza del verdadero médico pasa por desafiar toda conceptualización de la medicina que rige y gobierna el mundo y que, por su propia naturaleza, es capaz de cultivar en masa. Aquí me veo sentado, contemplando la permutabilidad de todas las condiciones y observando cómo la naturaleza orgánica del ser humano camina hacia su declive.

Todos los criterios de la medicina alopática están edificados sobre:

- El objetivo de debilitar y acabar con la virulencia microbiana.
- La terapéutica de perdigonada con fármacos.
- La terapéutica sustitutoria de funciones.
- La supresión de síntomas.
- El control de epidemias con vacunas.
- La revolución de la cirugía.

Esta praxis médica, proclamada por los medios de la información, sobre todo televisiones, y la debida interpretación de los oráculos de la salud, no son más que la sede de las verdades sesgadas. Todo ello se basa en la idea de que allí donde empiezan las perturbaciones provocadas por los fármacos, y su consecuente alteración de la conciencia, se termina alterando la realidad del discurrir de la vida, con un individuo contenido, con la ausencia significativa de criterio propio.

El señor Fernández era muy rico. Su sentido se desplegaba en los entresijos del mundo de los poderes financieros, donde obran las poderosas fuerzas materiales que lo controlan todo. Para llevar a cabo los proyectos de sus ideas y que cumplieran cada una de ellas función fundamental para sus intereses, se purificaba para consumar la ofrenda con esas fuerzas celestiales de las tinieblas que le conocían. La madre de todas las criaturas ultracapitalistas del planeta es la oscuridad misteriosa, que debe su poderío al hecho de permanecer inexistente, y todos los intentos de desenmascararla están limitados y aluden a un tema tabú. Las personas, cuando oyen hablar del diablo, los menos escépticos vacilan, los que tienen pactos oran ateniéndose a él, las castas de intelectuales lo asocian a grupos de sectas, y el vulgo se ríe y si no se ríe, se queda perplejo.

La esencia del sistema neoliberal se despliega bajo la forma del mundo de la comunicación. Este mundo se presta a hacernos creer que contiene los gérmenes de la diversidad, pero sus imágenes y manifestaciones particulares

no son, en absoluto, independientes, sino disposiciones potenciales para un alineamiento bien planificado.

"Capítulo V: Política.

I. Cuando conocemos, nos preguntamos...

Cuando conocemos el modo en que Donald Trump ha llegado a ser presidente de los Estados Unidos, gracias a un envío masivo de mensajes cuidadosamente diseñados y elaborados de manera personal a un electorado previamente seleccionado a través de la Big Data y utilizando las redes sociales, nos preguntamos: ¿ha sido Trump libremente elegido por los ciudadanos norteamericanos?

Cuando conocemos cómo Gran Bretaña se ha separado de Europa con el Brexit, mediante la remisión masiva de mensajes a un electorado previamente identificado y con un contenido cuidadosamente elaborado por una consultora (Cambrige Analitics, aunque pudiera haber sido cualquier otra) que conocía gracias a la Big Data, donde existe suficiente información sobre nosotros - los patrones de pensamiento y, quizás, las necesidades (reales o no) y deseos de ese electorado determinante para alcanzar la mayoría en la decisión, podemos preguntarnos: ¿han sido realmente los ciudadanos de Gran Bretaña los que han decidido la separación?

Cuando conocemos que todos los políticos tienen un inmenso ejército de asesores - de imagen, redactores de discursos... - y sus apariciones públicas - mítines, conferencias, ruedas de prensa... - están milimétricamente pautadas debido al uso de la Inteligencia Artificial (por ejemplo, mediante reconocimiento facial, conocen las emociones que pueden despertar en los ciudadanos determinadas frases y determinados gestos y así, poder adoptar determinadas posturas y decir determinados eslóganes en el momento adecuado), podemos preguntarnos: ¿realmente los ciudadanos elegimos libremente a nuestros representantes? "

Consciencia y sociedad distópica.

Coronavirus: estudio del caso (Emilio Carrillo y otros)

A veces experimentamos iluminaciones sobre las que no podemos hablar con nadie. Iluminaciones que tenemos que venerar en el silencio del tiempo, para después tener que flexibilizar la fuerza de la rabia. Este proceso de reflexión hace posible que nos reconozcamos a nosotros mismos como personas que

vivimos al margen de la sociedad. Quien reconoce así su afiliación a no ser manejado, no corre ningún peligro. Quien cierra su puerta y no sale a votar no se muestra indulgente, sólo que sabe cuidar su dignidad. Las personas cabales no temen ni a leopardos ni a osos ni a leones. Despiertos durante la noche, adormilados pasamos el día. En eso consisten los ciclos de la vida de los que se enfrentan a los gobernantes de las tinieblas. Al igual que las bandadas de pájaros que pugnan por la subsistencia, se ven ahora las hordas de los ángeles caídos, que sostienen en sus manos la bola de cristal, volcados en estudiar y dilucidar el comportamiento de los seres humanos. Hay pues, en ello, la posibilidad de dejar de ser dioses inmortales y vivir como pájaros enjaulados.

"Cuando los mil años se cumplan, Satanás será suelto de su prisión, y saldrá a engañar a las naciones que están en los cuatro ángulos de la tierra, a Gog y a Magog, a fin de reunirlos para la batalla; el número de los cuales es como la arena del mar.

Y subieron sobre la anchura de la tierra, y rodearon el campamento de los santos y la ciudad amada; y de Dios descendió fuego del cielo, y los consumió.

Y el diablo que los engañaba fue lanzado en el lago de fuego y azufre, donde estaban la bestia y el falso profeta; y serán atormentados día y noche por los siglos de los siglos."

Apocalipsis 20: 7-10

"Así, después de la guerra coincidieron tres elementos: los avances científicos, la generalización de la atención sanitaria y la reconstrucción industrial de los países perdedores (Alemania y Japón) de la mano de los EEUU, en el contexto de la naciente competencia entre los bloques de la Guerra Fría y de un aumento espectacular del nivel de vida y de la capacidad de consumo. La distancia entre los descubrimientos de la investigación básica y su aplicación práctica se acortó. Se creó un enorme mercado potencial, que contribuyó a estimular todavía más la investigación farmacológica".

Crónica de una sociedad intoxicada (Joan-Ramón Laporte)

Cuando se ingieren fármacos siempre se producen efectos secundarios. Es preciso considerar el organismo como una unidad funcional y tener en cuenta que todo lo que se ingiere, ya sean alimentos, medicamentos u otras sustancias, influye en el conjunto del organismo. Toda doctrina o filosofía tiene

una moral subyacente. Hipócrates, considerado el padre de la medicina occidental, y por quién los médicos de la medicina moderna hacen el juramento hipocrático, expresaba esa moral en forma de máximas hipocráticas. He aquí algunas de ellas:

"La fuerza natural dentro de cada uno de nosotros es el mayor sanador de todos".

"Si no eres tu propio médico, eres un tonto".

"El deporte es preservador de la salud".

"El médico trata, pero la Naturaleza sana".

"Tonto el médico que desprecia el conocimiento adquirido por los antiguos".

"Haz un hábito de dos cosas: ayudar; o al menos no hacer daño".

"Las cosas que son santas se revelan sólo a los hombres que son santos".

"Las formas de las enfermedades son muchas y la curación de ellas es múltiple".

"La vida es tan corta, y el arte es tan largo de aprender".

"Que tu medicina sea tu alimento, y que tu alimento sea tu medicina".

## DEBILITAR Y ACABAR CON LA VIRULENCIA MICROBIANA

Más de tres décadas de extensas investigaciones y ensayos clínicos han establecido una nueva modalidad de terapia contra el cáncer: la viroterapia oncolítica. También recientemente se están usando microrrobots basados en bacterias, denominados "bacteriobots", como una alternativa viable al tratamiento del cáncer.

La regla para alcanzar la máxima conservación de la salud consiste en aplicar el criterio naturista en medicina.

"Lección VII

## EL CRITERIO NATURISTA EN MEDICINA

Para el que haya meditado toda la primera parte de estas lecciones, quedará perfectamente claro el criterio biológico y médico en cuanto al modo de pensar naturista se refiere.

Y ninguna síntesis mejor que, la que, a modo de conclusiones, hace el doctor José Conde, en su admirable folleto: 'Naturismo y Naturismo Médico'.

- 1ª Es preciso distinguir y recordar las dos significaciones siguientes de la palabra Naturaleza.
  - a) Reunión de todos los seres de la Creación, el Universo.
  - b) El organismo en cuanto tiende a conservar la salud y a restablecerla cuando la ha perdido.

Del vocablo "Naturaleza" en su acepción a) se derivan las voces "naturalidad" y "naturismo"; pero cuando decimos Naturismo Médico, nos referimos a la acepción b)

- 2ª Debe evitarse la confusión entre Primitivismo y Naturismo. El primero es propio del hombre primitivo, el segundo es patrimonio del civilizado. En el primero encontramos la naturalidad inconsciente; en el segundo, la naturalidad consciente. Los actos naturales, en el hombre primitivo (como en el animal), son naturales por instinto; y en el hombre civilizado lo son por reflexión.
- 3ª El naturista debe evitar también caer en el naturalismo; error filosófico que supone a la Naturaleza autora de sí misma y confunde los dos conceptos: Principio Creador y Naturaleza.
- 4ª El Naturismo en su origen, no es más que un sistema opuesto al artificialismo; o en otros términos, el Naturismo podemos considerarlo como una reacción contra el artificialismo.
- 5ª El objeto de estudio del Naturismo es la naturalidad de nuestra vida.
- 6ª El concepto de Naturismo puede sintetizarse diciendo que es la ciencia que, oponiéndose al artificialismo, estudia las Leyes naturales que rigen nuestra existencia y mediante el cumplimiento de dichas Leyes, aspira al perfeccionamiento humano integral.
- 7<sup>a</sup> Definición: Naturismo es el sistema científico-filosófico que estudia y propone la naturalidad en todos los actos de nuestra vida.
- 8ª Naturismo médico es el sistema médico fundado por Hipócrates, que supone la existencia de una fuerza (natura conservatrix y medicatrix) de la que depende esta tendencia del organismo a conservar la salud y a recobrarla cuando la haya perdido.
- 9ª No se debe confundir el Naturismo con el Vitalismo. Son dos opiniones compatibles, pero no idénticas.

Estas conclusiones, que en el fondo no son sino una magnífica genealogía del criterio naturista, dejan claramente resumido nuestro modo de enfocar los problemas de la vida. Y a ello vamos a agregar los fundamentos que en materia médico-naturista dejó expuestos nuestro inolvidable maestro el doctor Jaramillo, buen definidor de estos conceptos.

1º En Medicina Natural no se combaten dolencias ni se lucha contra las enfermedades; toda la acción de esta medicina se concreta en ayudar a las fuerzas orgánicas con un eficaz y consciente laboreo de naturalizar los medios de vitalización, en los que y con los que actúan dichas fuerzas, y éste es el único procedimiento lógico y racional de reintegrar al organismo a su normalidad funcional, cuyo inmediato resultado es el estado de salud.

2º Esta labor, única, de naturalizar los medios de vida, en que se concreta toda la función de la Medicina Naturista, se expresa por lo que se llama crisis curativa o curvas críticas, que no son otra cosa que la exteriorización, en forma de variadas molestias y de aparentes empeoramientos, de todos los movimientos, que en el interior del cuerpo, efectúan las fuerzas vitales, al reaccionar contra los elementos extraños o morbosos que con la desnaturalización de la vida se van acumulando en el organismo. Estas crisis son pues tan necesarias para la cura natural, que sin ellas la cura no puede efectuarse¹.

3º Con lo ya dicho, claramente se comprende, la incompatibilidad que existe entre ambas Medicinas, como que la finalidad de cada una es radicalmente opuesta y contraria. La Medicina Natural labora para limpiar y depurar el cuerpo de todo cuanto impedimente su funcionamiento, sin preocuparse de las protestas que la esfera sensitiva formule, con quejumbres de flaqueza, por las molestias que origina tan indispensable como beneficiosísima labor depuradora y rehabilitadora; la Medicina escolástica, por el contrario, acusando una condición de puro servilismo, atenta, únicamente, a la dicha protesta de la esfera sensitiva, con su empirismo terapéutico, va a contrarrestar las reacciones depurativas, saneadoras, de las energías orgánicas, retrollevando al interior del organismo las toxinas o detritus morbosos, acrecentando el morboso acervo con sus empeoradores fármacos, e imposibilitando con ello, a veces de un modo definitivo, la rehabilitación de la normalidad funcional del organismo.

4º La actuación naturista, exige del actuante, un ánimo tranquilo y sereno en todos los momentos de su actuación; enajenarse de la noción del tiempo y no preocuparse más que de mantener el espíritu del que está bajo la acción saneadora, constantemente levantado y optimista, para que la labor naturalizadora del médico no se perturbe en ningún momento, con impaciencias ni inquietudes de ningún género.

5º Si el naturista está obligado a ir depurando su mente y su conciencia de convencionalismos, errores, prejuicios y rutinas, la tal obligación llega a su máximo en su actuación auxiliadora.

1Esto, teóricamente verdadero, no es absoluto en la práctica, porque en muchos casos la potencia defensiva y eliminadora orgánica, realiza las operaciones depurativas y armonizadoras casi sin salirse de los límites habituales de la cantidad funcional. Y entonces no hay una verdadera crisis, al menos en lo que atañe a la esfera sensitiva. No es pues fatal el pretendido empeoramiento, que también acusan los homeópatas con el nombre de 'agravación homeopática'"

Curso de medicina natural en cuarenta lecciones (Eduardo Alfonso)

No es de extrañar que la moral conozca una especial degeneración en los tiempos de declive. Cuando los seres humanos dejan de acercarse a la Naturaleza y se expanden los tratamientos artificiales, aparecen las confusiones. Éste es el principio de los antagonismos, que desembocan en los consiguientes desórdenes orgánicos. Todo ello constituye el comienzo de lo contrario a la conciencia de lo natural y a las fuerzas vitales originarias.

"Lección XXII

## LOS MICROBIOS Y SU ACCIÓN EN EL ORGANISMO

Es en este punto en el que muchos han abrigado más dudas en cuanto a la eficacia y recursos de la medicina naturista. Las preguntas con las que todos los adversarios tratan de poner límite a nuestras pretensiones, son invariablemente: ¿Cómo curaría usted la difteria? ¿Qué haría usted ante un enfermo de rabia? ¿Cómo va usted a sanar a un palúdico sin quinina? ¿Y la sífilis? ...

Hay que abordar pues el tema con absoluta claridad.

Para ello comencemos por insistir en nuestro conocido punto de vista: No existen enfermedades específicas. Si la enfermedad, como admiten todas las escuelas médicas, es un acto realizado por el organismo para eliminar una causa de perturbación, claro está que toda forma morbosa depende de las condiciones del organismo que la realiza. Lo único verdaderamente específico es la forma de reacción de cada sujeto.

El microbio no es causa, por sí mismo, de la enfermedad, puesto que existen individuos que, sometidos a influencias microbianas, no enferman. También es verdad que hay enfermos portadores de gérmenes y no existe en ellos

manifestación morbosa. ¿Habrá necesidad de insistir mucho para convencerse de que, en toda enfermedad, lo verdaderamente causal es la perturbación primordial del terreno orgánico?

Ferrán dice: 'Todas las bacterias patógenas tienen en la Naturaleza un representante saprófito (no dañino) del cual proceden. Si no fuera así, las enfermedades que producen vendrían a ser el estigma original de las especies que las padecen'. Es decir, que la virulencia innegable de ciertos microbios depende de su adaptación a organismos deteriorados. Pero este deterioro (especialmente la desmineralización de humores y tejidos), es la causa básica de toda infección: porque da elementos de medro al microorganismo. En efecto, como afirma Turró: 'La materia orgánica es un excelente medio de cultivo para toda clase de gérmenes'."

Curso de medicina natural en cuarenta lecciones (Eduardo Alfonso)

Para comprender el funcionamiento del organismo se debe hacer un razonamiento coherente de las cosas, y estar abierto a abandonar aquello que es viejo y obsoleto, y abrazar, de corazón, todo aquello que es nuevo y está vivo. Para la gente de abajo estos razonamientos no existen, y los de arriba aman su zona de confort. Pero la Vida necesita aspirar al reconocimiento de las cosas verdaderas, y de esta forma generar sin poseer, obrar sin retener, dar aliciente sin dominar. En esto consiste el desapego de la vanidad. El conocimiento se va renovando constantemente y en tanto no halle resistencia de las fuerzas dogmáticas y sectarias.

La archicientífica medicina académica se ha desarrollado de tal forma que permite, en la mayoría de los casos, la visualización de lo invisible, y esto, naturalmente, requiere tecnología. Ésta no es gratuita. No se desenvuelve dentro del organismo sin pedir nada a cambio, puesto que derrocha, en consecuencia, efectos secundarios. Los procesos funcionales de los que dispone todo ser humano pueden alterarse por las fluctuaciones provocadas por las radiaciones de los distintos medios tecnológicos, ya sean radiografías, TACs, ecografías, resonancias, etc.

En el organismo existen tres tesoros: El primero se llama 'Receptores' (hormonales, del organismo, energéticos, de la biomemoria, del sistema nervioso simpático y parasimpático, y del sistema nociceptivo y sensorial); el segundo se llama 'Transcripción de genes funcionales'; el tercero es el 'Tronco génico'. Por lo general, todos estos sistemas, altamente sensibles, pueden verse afectados por las radiaciones de la tecnología médica.

A partir de esto, podemos y debemos cumplir una de las reglas más importantes de la praxis de la curación: "Al menos, no hacer daño". Sin embargo, la comparación con la realidad del uso de la tecnología es fructífera en favor de ella, y lo que debería hacer daño en el organismo se queda en nada. La dirección ultramundana entra en acción y las fuerzas satánicas se ponen manos a la obra, y lo que podía ser catastrófico se convierte en algo milagroso. Eso sí, no te conviene ser muy crítico con la situación social, moral y sanitaria del sistema, porque entonces el dragón te dejará en manos de la tecnología, y no sólo a ti, sino también a tus hijos.

No debería pasar desapercibido que la mayoría de los países del mundo son realmente muy pobres. El hecho de que los pueblos pasen hambre se debe a que los ricos engullen demasiada riqueza. El pueblo, consultado, contesta con su voto y elige a los mandatarios políticos. Es muy bonito, razonable y justo, que es la forma ideal para gobernar los pueblos. Sin embargo, estos sistemas democráticos, aparentemente justos, contienen el germen de la decadencia y destrucción. La vestimenta que usan las grandes multinacionales y el poder financiero es exquisita y aparentemente respetuosas con los gobiernos, pero, en el fondo, todos ellos llevan un puñal en el cinturón para herir la economía del estado si no sigue sus directrices. Entonces lo que reina no es el voto, sino una economía de ladrones.

Nada cambiará por el hecho de que haya gobernantes y políticos con buena voluntad, porque los ultracapitalistas se tornan cada vez más audaces, astutos y controladores. Huelga decir que el pueblo, harto de tomar fármacos y con las televisiones en manos de los poderosos, esté en condiciones de poder analizar y darse cuenta de la realidad.

La creencia de que pronto tendremos una máquina para predecir el futuro a través de la inteligencia artificial, cuyo dueño son los laboratorios, bloquea y paraliza la propia iniciativa de la creatividad. Las tareas se realizan, el trabajo se hace, y todos piensan: somos libres.

Para completar este cuadro idílico de un mundo entregado a la tecnología, la gente, por sí misma, se mantendrá alejada de cómo alcanzar su proyecto de vida. De esta manera, los corazones de las personas se vacían por sí solos y quedan presos de pensamientos e iniciativas.

La toma de conciencia revela unos puntos de vista que pueden aplicarse libremente en cualquier época. Lo imprescindible es liberar a la conciencia de elementos tóxicos y mundanos. Conviene subrayar que los pensamientos son formulaciones de la conciencia, y ésta se construye con los actos de la vida. No en vano los griegos decían que para poder filosofar había que tener buenos hábitos de vida. Incluso las armas más poderosas son menos dañinas que

aquellas que merman la conciencia. Es así como las drogas y fármacos penetran en la biología de las neuronas que comportan la conciencia, actuando como armas que la alteran y enmudecen. Después vienen los medios de información y te acaban de rematar.

"Después vi otra bestia que subía de la tierra; y tenía dos cuernos semejantes a los de un cordero, pero hablaba como dragón."

Apocalipsis 13:11

# TERAPÉUTICA DE PERDIGONADA CON FÁRMACOS

No hay ningún medicamento que sea una bala mágica, que sea selectivo y haga diana sobre un órgano en concreto.

## "LA MEDICINA

# ¿UN PELIGRO PARA LA SALUD?

< ... los efectos de la medicina constituyen una de las epidemias de más rápida expansión en nuestro tiempo... El término para designar esta epidemia de enfermedades producidas por el doctor: Yatrogénesis, está compuesto por las palabras griegas yatros (médico) y génesis (origen). Las enfermedades yatrógenas son únicamente las que no se habrían presentado si no se hubiese aplicado tratamientos ortodoxos y recomendados profesionalmente.</p>

... en el sentido más general y más ampliamente aceptado las enfermedades yatrógenas clínicas comprenden todos los estados clínicos respecto de los cuales son agentes patógenos o enfermantes los remedios, los médicos o los hospitales.>> IVAN ILLICH.

La medicina además de no ser tan eficaz como los profesionales pretenden y como los profanos le atribuyen, además de no atacar las causas profundas de las enfermedades actualmente en ascenso, se está convirtiendo en una de las industrias más despilfarradoras polucionantes y patógenas que existen.

No penséis que este carácter patógeno de la medicina data de hace poco. En el siglo XXVIII antes de Cristo el emperador amarillo Hoang Ti, escribía: << Yo decreto la abolición de los medicamentos en beneficio de la acupuntura pues los susodichos medicamentos hacen que mi pueblo esté más enfermo de lo

que estaba antes, lo que produce el triste resultado de que yo ya no recibo mis impuestos.>>"

¿Sabe usted lo que le recetan? (Alfredo Embid)

El estado, más que nada, debe permanecer ajeno al imperialismo. Sin embargo, la estructura social y económica de los estados pende de las multinacionales y el poder financiero. Estos no son imperios de fábulas, sino que ejercen un control muy significativo sobre los gobiernos del mundo.

La revolución francesa vuela entre los matorrales, ociosa de conseguir que, en base a ella, se alzara un ramillete de distintas ideologías, y todas ellas han llegado a la aplicación práctica de los sistema democráticos.

Distintas a la revolución francesa, las revoluciones socialistas son movimientos con un cierto parentesco al cristianismo. Sin embargo, lo que difiere entre comunismo y cristianismo es que en el comunismo se imponen las reglas. Es la dictadura del proletariado, que trata de eliminar uno de los polos que confluyen en el hombre: su naturaleza humana llena de inclinaciones y aversiones. Las personas verdaderas no aspiran a poseer riquezas, no se sienten orgullosas por saber más que otros y no se sienten superiores a los demás. Quieren alcanzar lo celestial mediante el humanismo. Es el proyecto cristiano. Así, soberanamente, tratar los problemas sociales con más profundidad. Para ello son necesarios los destellos mágicos de la forma de vida que nos haga vislumbrar las leyes idóneas como un medio para trascender hacia los cielos.

Para el cristianismo la no imposición es una acción suprema. El verdadero cristiano sabe que todo cambio de una conciencia social que beneficie al conjunto de la sociedad vendrá de la mano de una autoridad natural. "Nadie puede sustituir al leñador en el manejo del hacha, porque se puede cortar la mano", dice un adagio taoísta. Esta autoridad tiene en su mano la capacidad de imprimir castigos en forma de enfermedades, y así poder cambiar la perversidad de la naturaleza humana de hoy día y que constituye el núcleo de todos los males de este mundo.

La raíz principal de todos los males es la ambición. Una persona que desea sólo lo necesario para vivir cómodamente es la persona idónea para servir a Dios, a la Naturaleza y a los seres que comportan el Universo. Hay que orar a Dios, hay que amar la Naturaleza, hay que amar a los animales y hay que amar a los hombres. Ésta es la única manera de no generar destrucción y caos.

Los síntomas de lo que padecemos no son más que manifestaciones de desórdenes orgánicos, y es un error tratar los síntomas y no las causas que los

generan. Pero las conspiraciones no lo permiten. En primer lugar tenemos la industria farmacéutica, con un carácter esencialmente negociante, que reside en vender medicamentos. Es por ello, que junto a la industria armamentística, son los que más dinero ganan. Esta industria ejerce toda su influencia sobre la Organización Mundial de la Salud (OMS), que mantiene y subvenciona. La OMS, en su principio, estuvo subvencionada y sostenida por los estados, pero más adelante empezó a recibir dinero de las farmacéuticas, y éstas se hicieron con el control de la organización.

También lo malo está anclado en el fondo de la esencia humana. El hombre no quiere echar mano del esfuerzo que requiere conseguir la salud. Se niega a aplicarse esa máxima hipocrática de: "Para estar sano haz lo contrario que has hecho para estar enfermo". Al hombre le es más fácil y cómodo tomarse una píldora que cambiar de hábitos de vida. Le resulta mejor obrar mal, aunque sus actos no sean acordes con la Naturaleza.

Por el contrario, la Naturaleza obliga al ser humano a preservar y cuidar su esencia innata. Sin embargo, estos esfuerzos de la Naturaleza provocando síntomas para alertar de los malos hábitos son suprimidos, sin más, por fármacos.

## "Lección IX

Mecanismo de reacción curativa.

Al actuar una causa morbosa cualquiera sobre el organismo, se produce un efecto directo más o menos ostensible, que llamamos afección. A esto responde el organismo con una serie de actos defensivos que constituyen la reacción. La acción de la causa es un daño, la del organismo una defensa. Esta reacción viva del organismo ante el poder eficiente y excitante de la causa del mal, lleva siempre una finalidad correctiva y saneadora, aunque no siempre la consiga.

Por ejemplo, en una herida, podemos considerar la acción o afección caracterizada por la destrucción o separación de los tejidos, hemorragia, etc. y la reacción viva representada por todos los actos de coagulación de la sangre, preparación y cicatrización. En una fiebre tifoidea, la afección la produce la paulatina intoxicación de los humores causada por alimentos fuertemente tóxicos y la depresión vital consiguiente; y la reacción, los fenómenos febriles, diarreas, hemorragias, inflamaciones linfáticas del intestino, etc., con los que el organismo se defiende y desintoxica.

Dice el profesor Corral: 'No siempre tiene la misma importancia en las enfermedades, ni se perciben por modo tan manifiesto estos dos elementos constitutivos, pero en ningún caso puede prescindirse de ellos. Enfermedades hay en que la protesta del organismo se eleva tan briosa y pujante que quedan en la sombra y apenas se notan los actos hostiles de la causa morbífica: tales son la mayoría de las enfermedades agudas (enfermedades reactivas). Alguna rara vez, por el contrario – y pueden servir de ejemplo ciertos cóleras fulminantes – la impresión afectiva es tan profunda y deletérea que la reacción parece que no tiene ni tiempo de manifestarse: vida y reacción se extinguen a la vez para siempre. Tal enfermedad parece que queda incompleta o mejor dicho, que no existe: el vulgo dice con razón que el hombre no ha tenido tiempo de estar enfermo, muere como un decapitado. Las enfermedades crónicas suelen ser principalmente enfermedades afectivas, esto es, en las que la reacción se dibuja mal, y parece reducida a tentativas tardías, mal sostenidas y poco eficaces. Sin embargo, un examen atento hallará, aún en estos casos desfavorables, hechos suficientes que traducen la tendencia y los conatos conservadores del organismo'.

Y esta reacción viva con que el organismo responde a la lesión causal (usando el léxico de Letamendi) o afección, es, como ya dijimos, el resultado de la acción inmediata de la energía individual o fuerza medicatrix, que actúa en todos los momentos en la proporción debida, para resolver el conflicto patológico; y a la que cabe estimular y quitar obstáculos, pero no dar resueltos sus problemas, como con evidente falta de filosofía trata de hacer la medicina alopática".

Curso de medicina natural en cuarenta lecciones (Eduardo Alfonso)

El influjo de los gobernantes de las tinieblas es la más certera y principal conspiración en contra de la salud (La armadura de Dios – Efesios 6:10-19).

Así también encontramos en las sagradas escrituras algunos versículos que nos hablan de demonios.

"Los endemoniados gadarenos.

Cuando llegó a la otra orilla, a la tierra de los gadarenos, vinieron a su encuentro dos endemoniados que salían de los sepulcros, feroces en gran manera, tanto que nadie podía pasar por aquel camino.

Y clamaron diciendo: ¿Qué tienes con nosotros, Jesús, Hijo de Dios? ¿Has venido acá para atormentarnos antes de tiempo?

Estaba paciendo lejos de ellos un hato de muchos cerdos. Y los demonios le rogaron diciendo: Si nos echas fuera, permítenos ir a aquel hato de cerdos.

Él les dijo: Id. Y ellos salieron, y se fueron al hato de cerdos; y he aquí, todo el hato de cerdos se precipitó en el mar por un despeñadero, y perecieron en las aguas.

Y los que los apacentaban huyeron, y viniendo a la ciudad, contaron todas las cosas, y lo que había pasado con los endemoniados.

Y toda la ciudad salió al encuentro de Jesús; y cuando le vieron, le rogaron que se fuera de sus contornos."

Mateo 8:28-34

#### "Franz Anton Mesmer

Este médico nacido en 1734 en Weiler, Alemania, hizo su tesis doctoral sobre <<la><la influencia de los planetas sobre el cuerpo humano>>. Trataba de demostrar que hay una energía, el magnetismo animal, que viene del cosmos y penetra todos los cuerpos pudiendo tener una influencia sobre nuestra salud. Esta teoría se parece a las nociones de <<energía vital>> de la antigua China, del prana hindú, y del <<muni>> tan querida de Paracelso. Actualmente los soviéticos estudian una fuerza semejante que llaman la <<energía bioplásmica>>. Los checoslovacos hablan de <<energía sicotrónica>>.

Sheila Ostrander y Lynn Schroeder cuentan en su libro sobre las Fantastiques recherches parapsychiques en U.R.S.S.³que un investigador checoslovaco, Robert Pavlita, ha puesto a punto un generador que puede <<cargarse>> mentalmente. El doctor Julius Krmessky, matemático y físico, comunicó sus conclusiones a los miembros del comité director de la facultad de ciencias físicas del Instituto pedagógico de Trnava: <<La fuerza proporcionada para hacer girar el aparato no puede explicarse por la temperatura, la electricidad estática o una corriente de aire. Esta energía emana del hombre y el operador puede mantener el control del aparato mentalmente. Atraviesa sin desviación ni pérdida el vidrio, el agua, la madera, el cartón y todos los metales>>. En Francia, un ingeniero radioelectricista, L. Turenne, ha puesto en evidencia lo que él llama <<ondas de forma>>, poniendo así de manifiesto el poder de focalización que ciertas formas poseen. Un equipo de investigadores estudia estas ondas en Saclay, a título de violín de Ingres. Obtiene, en colaboración

con un médico, interesantes resultados sobre el plano de la salud, gracias a un <<cargador de ondas cósmicas>>. ¿Autogestión o confirmación del <<magnetismo animal>>? Lo veremos más adelante.

3 LaffonEd., p.446 (1970). "

La dinámica mental (Christian H. Godefroy)

Es así como se expresan cada uno de los dos textos que se exponen. El primero, el de la Biblia, cómo los demonios alteran la salud (endemoniado), y el segundo texto, la ciencia de los estudios paranormales, nos habla de ondas magnéticas que vienen del Cosmos y provocan desórdenes en el organismo.

¿Qué son los demonios?

Aquí vemos cómo se utilizan las secretas e invisibles energías en forma de ondas radioactivas, que son catalizadas por un receptor talámico y que, posteriormente, se dirigen al consciente (zona de alarma) y provocan un estado de convulsión o excitación muy significativa.

La otra vía demoníaca se dirige también al consciente (zona del lenguaje de la escritura y lectura), de modo que la persona puede entrar en estado de trance y empezar a hablar cosas incluso en otros idiomas que desconoce y que para nada corresponde con el consciente del que sufre este trance. Así pues, vemos cómo el poder de los dioses puede utilizar el consciente del hablar de la persona como medio de expresión lingüística.

# TERAPÉUTICA SUSTITUTORIA DE FUNCIONES

La OMS informa que más de 1'5 millones de niños mueren cada año por no haber sido amamantados. Ciertas causas externas contribuyen a la carencia de leche en las mujeres lactantes. Esta desdichada carencia de leche materna puede ser debida a causas muy diferentes. Una de las causas principales es aquella en la que concurren dos elementos: el primero, una disminución funcional de la hormona hipofisaria prolactina, que estimula las glándulas mamarias; y la segunda, una enfermedad autoinmune que ataca a la hipófisis para la secreción de prolactina.

El complejo mayor de histocompatibilidad (CMH) se encuentra en el cromosoma 6 de los seres humanos. Es el encargado de generar la glucoproteína denominada HLA (antígeno leucocitario humano), que se encuentra en grandes cantidades en la membrana celular. Cuando el HLA

detecta proteínas o glucoproteínas extrañas se une a ellas y provoca una reacción enzimática, desencadenando una respuesta inmunitaria por parte de las células T de la memoria, que las destruyen.

La toma de fármacos (como tiroxina para el tiroides, corticoides, protectores de estómago, ibuprofenos, paracetamol, analgésicos, insulina y otros), que poseen estructuras químicas que generan alteraciones de histocompatibilidad, provocan enfermedades autoinmunes.

La anterior creencia intuitiva de hace unos cincuenta años de que tomar fármacos podía provocar efectos secundarios, hoy día ha desaparecido y el tomar fármacos se ha convertido en una práctica usual del día a día. La razón de esta tendencia de la gente reside en el hecho de que numerosos medios de información se ocuparon de fomentar con especial atención la nueva religión de la industria farmacéutica y, desde entonces, esta deidad se ha hecho dueña de la vida y de la muerte.

Una enfermedad puede tener como origen todas las causas inimaginables. O dicho de otra forma, en una enfermedad pueden concurrir cientos de desórdenes funcionales. Es por ello que el método de curación de la enfermedad debe ir dirigido a ir regulando todos esos desórdenes funcionales uno a uno hasta el final, y así, de esta manera, acabar con la enfermedad.

# **SUPRESIÓN DE SÍNTOMAS**

El hombre enfermo es verdugo y víctima a la vez. Eso es debido a su propia inconsciencia, y el empleo de las televisiones y los fármacos, que terminan por dejarlo KO.

El ser humano, en su forma negativa, contiene la potencialidad de su propia destrucción. Esto se agrava mucho más cuando hablamos de bárbaros intelectuales, que están más allá del conocimiento, a los que ya hizo mención Ortega y Gasset. Los estereotipos de estos perros de paja, destinados a su propio sacrificio, definen el hecho de que todos los seres de este mundo estén determinados por leyes de causa y efecto. Se denominan perros de paja porque una vez terminado su ciclo corto y arrastrado de existencia serán quemados en el fuego y reducidos a cenizas. Después de esto vendrá el cura en el responso de turno y lo mandará al Cielo.

En relación a esto de ir al Cielo, no hay que olvidar lo que nos dice Salomón:

"Porque lo que sucede a los hijos de los hombres, y lo que sucede a las bestias, un mismo suceso es: como mueren los unos, así mueren los otros, y una misma respiración tienen todos; ni tiene más el hombre que la bestia; porque todo es vanidad.

Todo va a un mismo lugar; todo es hecho del polvo, y todo volverá al mismo polvo.

¿Quién sabe que el espíritu de los hijos de los hombres sube arriba, y que el espíritu del animal desciende abajo a la tierra?"

Eclesiastés 3:19-21

Entender el portal de las aguas es saber llegar a la interpretación, la cual no es fácil exponer y enseñar con palabras. En toda la obra del Apocalipsis el término 'agua' se emplea para designar, y según en qué contexto, un significado distinto. En un primer contexto nos indica un sentido inequívoco de la maldad, los estereotipos de la moral, de las alteraciones genéticas, de las guerras, del consciente estereotipado en contra de la conciencia, y del Árbol de la Ciencia del Mal.

En un segundo contexto significa 'Fuente de Vida'.

El hecho de poder acceder al significado de lo metafórico puede considerarse como una virtud que ofrece Dios a quien a él le agrada. Estas mencionadas virtudes no sobresalen por ser un docto de la iglesia, ni por ser un teólogo, sino que la señal viene dada desde la profecía de Isaías:

"Y levantaré en medio de ellos una señal de salud; y de los que se salvaren, yo enviaré a las naciones de la otra parte del mar, al África, a la Lidia (que son pueblos flecheros), a Italia, a Grecia, a las islas más remotas, a gentes que jamás han oído hablar de mí, ni han visto mi gloria. Y estos enviados anunciarán a las naciones la gloria mía."

Isaías 66:19 (Biblia de Félix Torres Amat)

Encontramos en esta cita de Isaías una clara sentencia aludiendo al mundo de la medicina. La pregunta sería: ¿A qué tipo de medicina se refiere? ¿A la medicina de las farmacéutica o a la medicina bioenergética de los remedios naturales? ¿A la medicina del mundo o a la medicina alternativa?

"Pues el Señor rodeado de fuego y armado de su espada juzgará a todos los mortales; y será grande el número de aquellos a quienes el Señor quitará la vida.

Aquellos que creían santificarse y quedar puros en los huertos, y lavándose detrás de la puerta de sus casas, en lo interior de ellas; que comían carne de cerdo, y cosas abominables, y ratones, serán consumidos a una todos, dice el Señor."

Isaías 66:16-17 (Biblia de Félix Torres Amat)

- \* 'Los que se santifican': Los que quieren llegar a Dios mediante la liturgia, el rezo o la oración, pero después hacen las cosas del mundo.
- \* 'Los que se purifican en los huertos': Aquí hace mención a los vegetarianos, que limitan acercarse a Dios sólo por este hecho.
- \* 'Los que lavan la ropa detrás de la puerta o en el interior de sus casas': Estos son los tibios, los que mantienen la doctrina en secreto, por temor a ser señalados y no hablan con los demás de sus creencias.
- \* 'Los que comen carne de cerdo o abominación': Son aquellos que no tienen en cuenta la higiene y transgresión alimentaria. Comen carne y alimentos abominables, como el azúcar blanco, refinados, conservantes, etc.

"Aquel que me inmola un buey, es como el que degollase un hombre; el que sacrifica un cordero, es como quien descabezase un perro; el que hace una ofrenda, es como quien me presentase la sangre de cerdo; el que se acuerda de ofrecerme incienso, es como quien bendijese u honrase a un ídolo. En efecto, todas estas cosas prohibidas en mi ley han elegido ellos, según sus antojos; y su alma ha puesto sus delicias en estas abominaciones."

Isaías 66:3 (Biblia de Félix Torres Amat)

\* 'Los que comen carne de ratón': Estos son lo que comen carne de laboratorio, fármacos experimentados en ratas.

La vida puede llegar a durar hasta ciento veinte años. La graduación de los años de vida se asocia a la acción de:

Haber heredado una buena genética.

- 2. Llevar una buena dieta alimentaria.
- 3. No tomar fármacos.
- 4. Tener un buen comportamiento de la moral.
- 5. Realizar ejercicio.
- 6. Estar libre de demonios.

"Lección XVII

¿Lucha contra la enfermedad?

Leemos constantemente en diarios, revistas y publicaciones médicas: 'lucha contra el cáncer'; 'lucha contra la diabetes'; 'lucha contra la tuberculosis'; 'lucha contra el cólera'; ... Y estas frases hechas son totalmente extrañas a la realidad.

No se puede luchar contra una 'entidad' morbosa que no existe como tal. Sería la lucha contra un fantasma. La enfermedad no es una 'cosa' ni un 'ser', sino un acto. Es, concretamente, un mecanismo de reacción o adaptación que trata de compensar la acción de una causa de perturbación.

Es precisamente contra esa causa por lo que el organismo despliega sus defensas (síntomas), y es éste el que lucha contra la causa del mal. Nosotros no podemos (ni debemos) luchar contra la lucha. Suprimir ésta, sería contrariar la reacción saneadora. Por esto decía el doctor Ruiz Ibarra que 'la enfermedad no se cura combatiendo el mal, sino creando salud'. Frase ésta que encierra un concepto digno de ser meditado."

Curso de medicina natural en cuarenta lecciones (Eduardo Alfonso)

## CONTROL DE LAS EPIDEMIAS CON VACUNAS

"Lección XXI

Mecanismo de los sueros y vacunas

El médico que trata a un enfermo poniéndole una inyección de suero antidiftérico, como el que lo hace aplicándole una envoltura fría, no hacen en el fondo, y pese a sus diferencias de criterio, sino estimular mecanismos de defensa natural. Aunque con consecuencias bien distintas que más adelante veremos.

Esta capacidad defensiva del organismo, innata y ancestral no específica, porque sabe defenderlo contra todo, es lo que se llama Inmunidad Natural.

La capacidad defensiva adquirida por inoculaciones de vacunas o sueros, con pretensiones específicas (que en realidad no lo son siempre) reducida a los límites de la enfermedad correspondiente, es lo que se llama Inmunidad Artificial.

Si nosotros introducimos un virus atenuado cualquiera en la sangre de un individuo, ésta reacciona con la producción de fermentos y anticuerpos que tienden a neutralizar o destruir dicho virus, y que son armas con las que el organismo podrá luchar contra la forma morbosa causada por el virus en cuestión. Esto se llama vacunación (preventiva)<sup>1</sup>.

Si introducimos un virus en la sangre de un animal y luego extraemos el suero de su sangre cargado de defensas contra ese virus, y se la inyectamos al ser humano para darle defensas químicas prestadas que le garanticen contra la acción morbosa del virus de que se trate, habremos realizado sueroterapia (preventiva o curativa).

11mpropiamente y por extensión, porque la palabra vacunación se refiere solamente al virus antivarioloso procedente del ganado vacuno."

Curso de medicina natural en cuarenta lecciones (Eduardo Alfonso)

Los amigos de la Vida se hallan en los que rechazan las vacunas. En total son uno de cada mil. El movimiento anti-vacuna está bendecido por las leyes de Dios y la Naturaleza, y está maldecido por las OMS y las farmacéuticas, que ven en ellos el peligro de cerrarles la puerta del increíble negocio de la vacunación.

Lo que al principio la vacuna pudiera ser una forma preventiva contra las enfermedades infecciosas, con el tiempo se revela como enfermedad de la sombra, porque nadie la relaciona con el virus atenuado o inactivo que le inocularon en su organismo en forma de vacuna.

Si se gobierna la praxis médica conforme a la salud, el mayor problema lo plantea el mundo invisible, que puede proteger en forma de ángel negro de la guarda a la gente de su reino. En el caso que nos ocupa, el hecho de vacunarse puede resultar inofensivo y beneficioso para la inmunidad. Para entender mejor el efecto mágico de la vacuna: el intenso discurso que se lleva a cabo a través de medios de información, sobre todo de televisiones, en favor de la vacunación, resulta ser el primer paso de la actuación conjunta de la obra de los laboratorios, dispuestos a obtener grandes fortunas, y del señor de los anillos, que aprovecha el momento de machacarte, en el caso de que no le caigas bien, no quitándote los efectos catastróficos de la vacuna.

# EL EFECTO EN EL ORGANISMO DE VACUNAS CON VIRUS ATENUADOS O INACTIVOS.

El elemento en que se basa la medicina oficial para vacunar es el de combatir los patógenos a través de la inmunidad artificial. Muy distinta es la visión que se tiene desde la medicina natural, que consiste en potenciar la inmunidad natural. Los microbios hacen daño al organismo cuando éste se encuentra deprimido. Lo que hoy solemos llamar medicamento para tratar enfermedades no deja de ser al mismo tiempo una forma de intoxicación hepática, porque parte de las sustancias químicas de los medicamentos van a parar al hígado para ser eliminados. El hígado es un órgano que tiene múltiples funciones, y una de ellas, muy importante, es que fabrica factores de crecimiento para los leucocitos. Es por lo que un hígado tóxico (iatrogénico) va a tener problemas en mantener la homeostasis inmunológica en el organismo, porque el sistema de defensa leucocitario se va a encontrar muy débil y reducido.

En este sentido sólo hay que analizar los efectos de la pandemia del COVID sobre las poblaciones. Así vemos que el mayor número de muertos por COVID se produjo en los países más industrializados, donde el consumo de fármacos es mucho más elevado.

Tampoco el organismo es el mismo si se escucha buena música, y no músicas tóxicas y estridentes, porque éstas deprimen los receptores vibracionales que utilizan los leucocitos para detectar a los microbios. También el deporte, sobre todo el anaeróbico, fortalece la inmunidad. Así como una buena alimentación basada en lácteos, huevos, legumbres, verduras y frutas.

La Ley de la Naturaleza se potencia y se manifiesta en todos los fenómenos sin excepción. Una vida natural y ordenada nos lleva hacia un mayor potencial de nuestro sistema inmunológico. En un sistema inmunológico ordenado existe un elemento fundamental para la contención de nuevos patógenos o patógenos mutados. Se llaman las células T y B de la memoria. Éstas tienen la virtud de analizar cualquier patógeno nuevo que invade el organismo y ayudar a reestablecer la inmunidad contra ese nuevo patógeno.

- Viví el episodio del COVID.
- No quise vacunarme.
- Confié en mis células T de la memoria.
- Las potencié con mis actos de vida.
- Porque sé que vendrán otras pandemias.
- Porque sé que las vacunas no me ayudarán, ni a mí ni a nadie.

# CRÓNICA DE UNA PAREJA DE LINFOCITOS T Y B DE LA MEMORIA

- Cayeron sobre nosotros los adyuvantes (sustancias químicas que llevan las vacunas).
- La inmunidad artificial pretendida no se produjo.
- Los virus inactivos y atenuados resurgieron y atacaron las células.
- Y el Ser al que pertenezco sufre hoy la enfermedad de la sombra.
- Nadie la relaciona con la vacuna.

Existen otros efectos en el organismo provocados por los adyuvantes de las vacunas que no está de más mencionar:

Sustancia Orgánica	Tipos		
Adyuvantes (sustancias que ayudan a incrementar la inmunogenicidad o capacidad de respuesta inmune de las vacunas. Según los médicos, generan respuesta activa en las células B, los linfocitos T-CD, macrófagos, interleucina4 y en inmunoglobulinas)	Sales minerales	<ul> <li>Hidróxido de aluminio</li> <li>Fosfato de aluminio</li> <li>Fosfato de calcio</li> </ul>	
	Inmunomoduladores	<ul> <li>Murami dipéptido, MP2, proteína sintética que produce respuesta.</li> <li>MPL, derivado sintético, que es un lipopéptido.</li> </ul>	
	Polietilenglinol (sustancias para anticongelantes. Se usan para pastas de dientes, cremas de la piel, para inactivar el virus de la gripe y para purificar las vacunas)  Timerosal (forma diferente de mercurio, llamado etil mercurio, presente en las vacunas gripales y otras)		

El complejo mayor de histocompatibilidad (CMH) no se casa con nadie, de modo que cuando llega a la membrana de la célula alguna sustancia inorgánica que no obedece al patrón de compatibilidades marcado por el cromosoma 6 de los seres humanos, pone en marcha el antígeno leucocitario humano (HLA). Éste provoca una reacción enzimática desencadenando una respuesta inmunitaria por parte de los linfocitos T cooperadores, que van a eliminar esa sustancia.

El problema se plantea cuando alguna de las sustancias adyuvantes no han sido eliminadas y penetran dentro de las células. Entonces los linfocitos T cooperadores se vuelven irreales. Ellos ya no reconocen esta célula infectada por adyuvante como parte del organismo. Ello se inspira en una ley primaria que impera en el organismo: si una sustancia tóxica se escuda detrás de la

célula, voy y destruyo la célula. Estamos hablando de una enfermedad autoinmune.

# **REVOLUCIÓN DE LA CIRUGÍA**

Todas las enfermedades pueden ser tratadas con terapias alquinaturistas a excepción de aquellas que obren por accidentes de fracturas óseas y accidentes graves. Los dos elementos negativos que surgen de las operaciones quirúrgicas son, en primer lugar, las anestesias y, en segundo lugar, las infinitas infecciones que se adquieren estando en fase anestesiado. La finalidad de la anestesia es evitar el dolor y esto se alcanza mediante la inhibición de todo el sistema somato-sensorial. Frente al exagerado énfasis que ejercen los opioides anestésicos en el tejido nervioso (nervios y neuronas), dejándolos totalmente dormidos o insensibles, se crean dificultades funcionales, tanto en el tejido nervioso como de las neuronas, para un retorno a la normalidad. Cuanto más abunden los anestésicos tanto más se pierde el organismo en poder realizar sus funciones, porque éstas van quedando mermadas.

El otro efecto secundario que provocan los anestésicos es su acción sobre los receptores de los leucocitos, que son los encargados de localizar a los patógenos. Durante un período que puede llegar a durar días, estos receptores se encuentran noqueados y el sistema inmunológico totalmente deprimido.

Todas estas disposiciones anímicas de optar por las operaciones son un buen caldo de cultivo para que la naturaleza del organismo se vaya deteriorando día a día.

Existen dos clases de justicia: la justicia terrenal, la cual administran los jueces, y la justicia celestial. Los procesos de interpretación del bien y del mal de la justicia terrenal y la justicia celestial no son los mismos. La moralidad para la justicia terrenal juega un papel poco significativo, puesto que ésta forma parte del libre albedrío de cada uno. Por tanto, existe una clara diferencia entre actos penales y actos morales.

Amén de lo que podamos entender por inmoral, la idea del Cielo de considerar algo como tal está relacionada con los estereotipos, algo de lo que se habló en el capítulo anterior. Se denomina estereotipo a aquello que está en contraposición con los arquetipos. La palabra 'arquetipo' se traduce por arco, que es como visualizamos el horizonte, la Naturaleza, los astros, en definitiva, el cosmos. Por tanto, aquello que está en correlación con la Naturaleza y el Universo, y aquello que no se contradice con ello.

## CANAL PRAXIS DE LA VIDA

En este canal se tratan las formas erróneas de afrontar diversas situaciones de la vida.

Pertenece al eje 1 TCS DE LA PRAXIS DE LA VIDA

PUNTO	ACCION	Escáner/Extracto/Infusiones	
1 PX	RESPETAR LA NATURALEZA		MILENRAMA
2 PX	NO COMER ANIMALES		MANZANILLA
3 PX	NO TOMAR FARMACOS	Escáner: Zona	TILA
4 PX	NO ESCUCHAR MUSICA AGRESIVA	PRAXIS DE LA VIDA	AMAPOLA Hojas
5 PX	NO TOMAR ALIMENTOS PERJUDICIALES PARA EL ORGANISMO como fermentos como levaduras, conservantes, azúcares y cereales refinados, etc.		REGALIZ
6 PX	NO TOMAR EXCESO DE ALCOHOL, NADA DE TABACO Y NADA DE DROGAS.		MEJORANA

Hacer retornar a lo natural y abandonar la vía de la transgresión es el comienzo de la acción del Cielo, y el Juez que todos llevamos dentro sale al encuentro de la trasgresión, ejerciendo su castigo en forma de radiaciones autoorgánicas e inhibiciones funcionales de algunos sistemas talámicos. Ésta es la única interpretación que da un significado coherente a los síntomas que a veces padecemos. Es por ello que muchas enfermedades tienen como patogenia la alteración de la moral.

La acción aplicada de este Juez corrector se sitúa en la más rigurosa oposición a los estereotipos. Conviene recordar que esta actividad del Juez corrector sólo atañe a los enemigos de Satanás, porque este equipaje de la moral se vuelve desaparecido en aquellos que siguen la doctrina del mundo. El dragón, aparte de no usar los demonios contra los trasgresores de la Vida, los protege de este Juez corrector, aumentando la eficacia degenerativa del hombre.

El gran problema que tiene el diablo y los que siguen su doctrina se llama: Los cuatro jinetes del Apocalipsis (Apocalipsis 6:1-8).

El primer jinete es el del caballo blanco (1<sup>er</sup> sello). Éste liberará al pueblo de Dios de demonios, enfermedades y estereotipos. El blanco representa la sanidad, lo limpio y "salió venciendo y para vencer".

"Por tanto, cuando veáis en el lugar santo la abominación desoladora de que habló el profeta Daniel (el que lee, entienda)..."

Mateo 24:15

El segundo jinete es el del caballo bermejo:

"Cuando abrió el segundo sello, oí al segundo ser viviente, que decía: Ven y mira.

Y salió otro caballo, bermejo; y al que lo montaba le fue dado poder de quitar de la tierra la paz, y que se matasen unos a otros; y se le dio una gran espada."

Apocalipsis 6:3-4

Aquí el mundo invisible empieza a tomar color y los tiempos tranquilos empiezan a agitarse. El gran reino de Satanás en el mundo empieza su declive. La veneración a la riqueza retrocederá sustancialmente porque habrá llegado el Himno de la Justicia del Cielo. Entonces, más vale hacer de hombre recto, que jugar a ser un entendido. Hay un Juez constituido que actúa en función de qué estereotipo. El jinete del caballo bermejo es el que pondrá en activo el Juez contra la iniquidad en las relaciones y la iniquidad en la ley y los tiempos.

Aparte de este Juez talámico celestial, que impondrá, como castigo por la iniquidad de los actos del hombre, ADICCIONES Y FOBIAS ("Le fue dado el poder de quitar de la tierra la paz"), la segunda acción de este jinete va encaminada a cortar los hilos que bloquean las leyes de causa y efecto. A partir de este momento los efectos de las vacunas y de la toma de fármacos aumentarán en la población exponencialmente. Ha llegado el reino de las enfermedades autoinmunes, y "que se maten unos a otros". Bermejo simboliza sangre, enfermedad.

La esencia de este segundo sello alcanza también al lugar santo, ya que le ayudará a liberarse de demonios "y se le dio una gran espada". Para cortar cabezas de demonios.